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葛塚祭り・民謡流し 

第

四

六

回

ブ

ロ

ッ

ク

大

会

長

岡

大

会

 

今月の一枚 

民謡流しにて仮装大賞（仮装

が楽しいチーム）をいただき

ました！ 

九

月

五

日

（

月

）

 

か

ら

四

日

間

、

葛

塚

祭

り

が

行

わ

れ

ま

し

た

！

 
 

 

今

年

度

は

に

い

が

た

北

青

年

会

議

所

も

初

日

の

民

謡

流

し

に

参

加

い

た

し

ま

し

た

。

二

十

二

日

の

福

島

潟

自

然

文

化

祭

の

Ｐ

Ｒ

も

か

ね

て

福

島

県

の

マ

ス

コ

ッ

ト

キ

ャ

ラ

ク

タ

ー

「

ク

イ

ク

イ

」

と

共

に

仮

装

を

し

て

の

参

加

と

な

り

ま

し

た

。

 

今

年

度

は

度

々

 

天

気

に

泣

か

さ

れ

て

き

ま

し

た

が

当

日

も

二

十

時

時

過

ぎ

か

ら

天

気

が

大

き

く

崩

れ

、

雷

雨

に

見

舞

わ

れ

て

し

ま

い

ま

い

予

定

し

て

い

た

時

間

の

半

分

ほ

ど

で

終

了

と

な

っ

て

し

ま

い

ま

し

た

。

当

日

は

気

温

も

高

く

、

 

羽

毛

に

覆

わ

れ

た

ク

イ

ク

イ

に

と

っ

て

非

常

に

厳

し

い

コ

ン

デ

ィ

シ

ョ

ン

と

な

り

ま

し

た

が

見

事

に

最

後

ま

で

踊

り

き

っ

て

く

れ

ま

し

た

！

 
 

雨から非難するクイクイ 

九

月

十

日

（

土

）

 

 
 

長

岡

市

の

ア

オ

ー

レ

長

岡

に

て

第

四

十

六

回

ブ

ロ

ッ

ク

大

会

長

岡

大

会

が

開

催

さ

れ

ま

し

た

！

 

に

い

が

た

北

か

ら

も

卒

業

生

予

定

者

の

小

柳

智

輝

君

、

荘

司

忠

君

、

田

中

武

彦

君

を

中

心

に

多

く

の

メ

ン

バ

ー

が

参

加

い

た

し

ま

し

た

！

大

懇

親

会

で

は

今

年

度

は

例

年

と

趣

向

を

変

え

卒

業

予

定

者

を

先

頭

に

年

齢

順

の

配

置

と

な

り

、

新

鮮

な

交

流

会

と

な

り

ま

し

た

。

 
 



 

NMC２０１６～ANOTHER INPACT～ 

新入会員紹介 

藤田裕紀藤田裕紀藤田裕紀藤田裕紀    君君君君    

入会して勉強になったこと 入会して勉強になったこと 入会して勉強になったこと 入会して勉強になったこと     

第二のふるさとのような新潟市北区。出身は

柏崎市ですが、新潟市北区の会社に就職した

ご縁からつながりました。そんな新潟市北区

を愛する人たちが集まっているにいがた北青

年会議所。先輩方に温かく迎えてもらい、い

ろいろと例会や事業での立ち振る舞い方など

を教えて頂きました。いつも先輩方の知識の

豊富さに驚いておりますが、ひとつひとつが

勉強だと思っていますのでいろいろ学んでい

きたいと思います。  

 今後の目標今後の目標今後の目標今後の目標  

時間をうまく使うことです。時間は無限のよ

うで有限のもの。いろいろなツールや空いた

時間などを使っての有効活用。仕事でもそう

ですが、良い提案をして修正する時間を少な

くしていきたいと思います。そのためのひと

つとして、いろいろな事に興味を持つこと。

日々頭の中のアンテナを立てて話題豊富にな

ることが意外と時間を有効活用するための鍵

のような気がします。  

佐藤健一佐藤健一佐藤健一佐藤健一  君君君君 

入会して勉強になったこと 入会して勉強になったこと 入会して勉強になったこと 入会して勉強になったこと     

日々忘れがちな人間として大切なこ

とが重点的に身に着く会だと思って

います。 自分の気持ちの伝え方、相

手の考えを読むこと、みんなで飯を

食べること、飲むこと・・・。 基本

がしっかり身に付くよう、日々勉強

中です。 

 

 今後の目標 今後の目標 今後の目標 今後の目標  

年齢的に遅い入会となりましたが、

普段一般人として参加していた行事

の背景に ＪＣメンバーの力がこれほ

どにもあったのかと会に入ってみて

驚いたと同時に 自分自身今後、いろ

いろな活動を通じて地元のために縁

の下の力持ちになれたらいいなと思

います お疲れ様です。昨日の広報の

件を送りますのでご確認お願い致し

ます。 

本間俊人 君本間俊人 君本間俊人 君本間俊人 君    

入会して勉強になったこと入会して勉強になったこと入会して勉強になったこと入会して勉強になったこと    

あらゆる面で準備の重要性。例えば事

業計画等の打ち合わせでは提示するま

でにどれだけ中身を練っていけるか

で、時間の効率化や意見や返答の簡略

化ができると実感しました。また、議

事録だけでなく、実際に現場にでるこ

とで、事業内容も自分に落とし込みが

でき、成果や経験に繋がります。 

 

 今後の目標今後の目標今後の目標今後の目標 

まだまだわからないことが多く、一つ

一つが自己の成長に繋がると感じま

す。当たり前の事ではありますが、そ

の「当たり前」を愚直にできるかどう

かが自己形成には必要だと感じますの

で、「体感する」を目標にします。  

犬井龍也犬井龍也犬井龍也犬井龍也    君君君君        

入会して勉強になったこと入会して勉強になったこと入会して勉強になったこと入会して勉強になったこと    

入会して間もないのですが先輩方の

志の高さ、視野の広さ、時間の作り

方の上手さに感服いたしました。

様々な業種の方がいらっしゃるので

自分とは違う視点での考えを聞くこ

とが出来日々勉強させて頂いてま

す。 

 

  今後の目標今後の目標今後の目標今後の目標  

さまざまなＪＣ活動を経験し自分を

成長させる。その経験で得たことを

会社や家族、地域の発展に活かせる

よう取り組んでいければと思いま

す。その前に、とっつきにくい顔と

雰囲気を出しているので、人が話し

かけやすい雰囲気の人間になる。  

 

九

月

十

七

日

 

（

土

）

 

 
 

北

区

南

浜

船

だ

ま

り

に

て

Ｎ

Ｍ

Ｃ

２

０

１

６

〜

A
N
O
T
H
E
R
 
I
N
P
A
C
T

〜

が

開

催

さ

れ

ま

し

た

！

 

昨

年

度

に

引

き

続

き

北

区

で

開

催

さ

れ

る

日

本

海

側

最

大

級

の

野

外

ア

イ

ド

ル

フ

ェ

ス

！

今

年

度

も

県

外

を

中

心

に

多

数

の

お

客

様

に

ご

来

場

頂

き

ま

し

た

！

昨

年

は

終

始

快

晴

で

表

も

裏

も

わ

か

ら

な

い

ぐ

ら

い

日

焼

け

し

た

ほ

ど

で

し

た

が

、

今

年

は

葛

塚

祭

り

に

続

き

雨

に

見

舞

わ

れ

て

し

ま

い

ま

し

た

。

 

そ

れ

で

も

会

場

の

熱

気

で

カ

バ

ー

し

 

大

変

に

盛

況

な

フ

ェ

ス

な

り

ま

し

た

。

 
 


